



PRESSE-INFORMATION

April 2025

Die Gründeragentur
des Landes Niederösterreich

Über 120 niederösterreichische EPU präsentierten sich am Online-Markt von Wir sind 1!

Utl.: Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner: „Erfolgreiche Unternehmen wissen sich zu präsentieren und unsere niederösterreichischen Ein-Personen-Unternehmerinnen und Unternehmer beweisen das immer wieder!“

„Sichtbarkeit ist eine wichtige Zutat für erfolgreiches Unternehmertum. Daher hatten wir unsere EPU-Plattform „Wir sind 1“ für einen virtuellen Ostermarkt zur Verfügung gestellt. Über 120 niederösterreichische Ein-Personen Unternehmerinnen und Unternehmer haben diese Chance in der Osterzeit genutzt“, so Landeshauptfrau Johanna **Mikl-Leitner** zum zweiten virtuellen Ostermarkt auf den Social Media Plattformen von „Wir sind 1“.

„Wir sind 1“ ist die Plattform für Ein-Personen-Unternehmen in Niederösterreich. Bereits über 43.000 Follower auf Facebook bestätigen den Erfolg des Netzwerkes. Information, Netzwerk und Präsentation stehen im Mittelpunkt der Plattform. Beim virtuellen Ostermarkt auf Facebook und Instagram stellte die Plattform niederösterreichischen EPU den Platz zur Verfügung, sich und ihr Angebot online zu präsentieren.

„Mit unserer Gründeragentur RIZ UP bieten wir in Niederösterreich nicht nur ein kostenloses Experten-Service für alle, die ein Unternehmen gründen und damit wachsen wollen. RIZ UP betreibt seit über 10 Jahren auch die erfolgreiche EPU-Plattform „Wir sind 1“. Die Präsentationen der niederösterreichischen EPU beim Ostermarkt erreichte über 150.000 Personen!“ so Landeshauptfrau Johanna **Mikl-Leitner**.

Die Präsentation beim Markt zeigt die Bandbreite der Angebote und Services der niederösterreichischen EPU:

- Die Sniff Dog Company von Karin Fleer aus Altenmarkt bietet spezielle Spurentrainings an, die sowohl die Nase der Vierbeiner perfektioniert, als auch die Beziehung von Besitzer und Besitzerin zu ihren Vierbeinern stärkt.
- Bei einem Kreativretreat von Theresa Lichtenegger aus Horn stehen vielfältige Materialien zur Verfügung, mit denen gearbeitet und ausprobiert werden kann.
- Sicher Radfahren und erfolgreicher Radrennfahren mit dem 3fachen Weltmeister Roland Königshofer aus Mödling stärkt die Sicherheit bei jeder Ausfahrt im Radland Niederösterreich.

Rückfragen an:

RIZ UP, Niederösterreichs Gründeragentur GmbH, Manuela Hofer, 0676 / 883261106; E-Mail: hofer@riz-up.at